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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 13. Mai 2019               [bestätigt am 24.06.2019] 

Ort:   StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar 

Sitzungsleitung:  [Till Uhde] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

Kurzprotokoll:  [Elena Knobloch] 

[Till Uhde] eröffnet die Sitzung um 19.12 Uhr und begrüßt alle anwesenden alten und neu gewählten StuKoten so-

wie alle Gäste. Er erläutert kurz den heutigen Ablauf der Sitzung: zunächst werden die auf der Tagesordnung anste-

henden Punkte vom alten StuKo erledigt, danach gibt es eine kurze Pause, bevor dann der konstituierende Teil be-

ginnt. Hier stellen sich die neuen Mitglieder der Legislatur 2019/2020 vor, der alte StuKo wird entlastet und die vier 

neuen Vorstände werden bestätigt. Anschließend werden die neuen StuKoten erste Themen behandeln.   

TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) 

TOP 0.1 Neue Mitglieder/Delegierte  

Es gibt keine neuen Mitglieder oder Delegierte zu bestätigen.  

 

TOP 0.2 Beschlussfähigkeit  

12 von 14 stimmberechtigten StuKoten sind anwesend, alle Fakultäten sind 

vertreten, die Runde ist somit beschlussfähig. 

Beschlussfähigkeit gegeben, 12 von 

14 stimmberechtigten StuKoten sind 

anwesend, alle Fakultäten sind ver-

treten 

 

TOP 0.3 Tagesordnung  

TOP 7.3 Vorstellung und Wahl des StuKo für die Legislatur 2019/2020  

[Max Schürmann], neuer StuKot der Fachschaft K & G, stellt sich vorab der 

Runde vor, da er aus beruflichen Gründen die Sitzung noch vor der Konstituie-

rung verlassen muss. 

 

 

TOP 0.4 Wortmeldung  

Die Wortmeldung der heutigen Sitzung übernimmt [Anna Wagner]. Wortmeldung: [Anna Wagner] 
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TOP 7 Vorstellung und Wahl von ReferentInnen und Delegierten - vorgezogen 

TOP 7.3        Vorstellung und Wahl des StuKo für die Legislatur 2019/2020 - vorgezogen 

[Max Schürmann] stellt sich der Runde als neuer StuKot für die Fachschaft K & 

G vor. Er muss die Sitzung noch vor der Konstituierung des neuen StuKo ver-

lassen, da er heute noch beruflich eingebunden ist. 

Er studiert VK im 4. Semester und freut sich auf seine Zeit im StuKo. 

 

 

Da bei der Sitzung drei internationale zukünftige StuKoten anwesend sind, wird [Till Uhde] von [Lukas Linde-

mann] unterstützt, der bei Bedarf, Passagen der Sitzung ins Englische übersetzt. 

 

TOP 1  Protokoll 

TOP 1.1        Bestätigung der Protokolle vom 07.01.2019, 21.01.2019, 04.02.2019, 01.04.2019, 15.04.2019, 

29.04.2019 

Vorbehaltlich redaktioneller Änderungen ergehen folgende Beschlüsse:  

 

[Till Uhde] Antrag auf Bestätigung des Protokolls vom 07.01.2019 

[B 036 - 2019] ja nein Enthaltung 

10 0 2 

- Bestätigt-  

[Till Uhde] Antrag auf Bestätigung des Protokolls vom 21.01.2019 

[B 037 - 2019] ja nein Enthaltung 

9 0 3 

- Bestätigt-  

 

[Till Uhde] Antrag auf Bestätigung des Protokolls vom 04.02.2019 

[B 038 - 2019] ja nein Enthaltung 

9 0 3 

- Bestätigt- 

 

[Till Uhde] Antrag auf Bestätigung des Protokolls vom 01.04.2019 

[B 039 - 2019] ja nein Enthaltung 

11 0 1 

- Bestätigt- 
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[Till Uhde] Antrag auf Bestätigung des Protokolls vom 15.04.2019 

[B 040 - 2019] ja nein Enthaltung 

8 0 4 

- Bestätigt- 

 

[Till Uhde] Antrag auf Bestätigung des Protokolls vom 29.4.2019 

[B 041 - 2019] ja nein Enthaltung 

7 0 5 

- Bestätigt- 

 

TOP 2 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen 

TOP 2.1       Bericht aus dem Arbeitstreffen zum Tag der Lehre am 07.05.2019 -> [Urs Winandy] 

Urs berichtet: 

Beim Arbeitstreffen wurde die grobe Planung des Tag der Lehre vorgestellt: 

Beginn ist um 13 Uhr, ab diesem Zeitpunkt darf keine Lehre mehr stattfinden, 

dies wurde vom Präsidium untersagt. 

Zwischen 13.45 -15.00 Uhr wird die Möglichkeit geboten, Blitzlicht-Vorträge ein-

zuschieben, Vorschläge müssten schnell an Fr. Hippler kommuniziert werden. 

Die Bauhaus-Module kamen beim letzten Mal gut an und sollen wieder ange-

boten werden, ab 15.30 Uhr Ideenwerkstätten. 

Die Methodenwerkstatt findet parallel statt 

Ab 18 Uhr erfolgt die Vorstellung der Ergebnisse der Lehrwerkstätten, im An-

schluss um 18.30 die Lehrpreisvergaben. Beendet wird die Veranstaltung mit 

einem Imbiss. 

[Urs] betreut eine Lernwerkstatt mit dem Thema: „Wie kann man Kommunika-

tion an der Uni allgemein verbessern?“ 

Am 09.05.2019 fand ein weiteres Arbeitstreffen zum Tag der Lehre statt, hier 

wurde besprochen, wieder unterschiedliche Thementische anzubieten und im 

Anschluss in die Diskussion zu gehen. 

Aus der Runde kommt die Frage, ob es bzgl. der Lehrpreisvergabe bereits eine 

Rückmeldung von [Fr. Hippler] gab? Dies war bislang nicht der Fall. 

Auch die Frage nach der Hauptmoderation kann noch nicht abschließend be-

antwortet werden. Die Moderation zur Vergabe des Lehrpreises soll von stu-

dentischer Seite mitgestaltet werden.  

 

Programm des Tag der Lehre: 

Beginn 13 Uhr 

13.45-15.00 Uhr: Blitzlicht-Vorträge 

15.30 Uhr: Ideenwerkstätten, paral-

lel dazu: Methodenwerkstatt 

18.00 Uhr: Vorstellung der Ergeb-

nisse 

18.30 Uhr: Lehrpreisvergabe 

 

 

 

 

Angebot von Thementischen in der 

Diskussion 

 

 

Hauptmoderation noch nicht klar, 

Moderation der Lehrpreisvergabe 

wird studentisch mitgestaltet 
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TOP 2.1         Anfrage zur Namensänderung des Referat Regenbogen -> [Timo Haacke], [Katharina Mänz] 

Alle Referenten des Referats Regenbogen sind anwesend. Sie stellen der 

Runde kurz ihre Intension vor: man hat das Referat Regenbogen vor kurzen 

übernommen und sich eingearbeitet. Nun möchten die Referenten gerne den 

Namen in Queer YMR ändern. Nach reiflicher Überlegung ist man zu dem 

Schluss gekommen, dass Regenbogen nicht mehr aktuell ist und auch nicht alle 

umfasst, die sich angesprochen fühlen sollen und wollen. Queer YMR würde 

eine breitere Masse ansprechen. 

Aus der Runde kommt die Frage, wie eine Verwechslung mit dem Queerladen 

vermieden werden soll und wie ersichtlich gemacht werden sollte, dass es sich 

bei Queer YMR nach wie vor um ein Referat des StuKo handelt? 

Die Referenten informieren, dass der Queerladen ursprünglich auf Initiative des 

Referats Regenbogen entstanden ist. Man überlegt, den Queerladen durch das 

Referat zu veranstalten. Vieles geht hier Hand in Hand, man sieht hier kein 

Problem etwa durch Konkurrenzveranstaltungen.  

Eine weitere Frage aus der Runde zielt auf das bisherige Feedback zum Refe-

rat? Hierzu können die Referenten anmerken, dass man zunächst sehr viel mit 

der Selbststrukturierung des Referats zu tun gehabt hat, da das Referat auch 

längere Zeit nicht besetzt gewesen war. Lediglich zum Queerladen kann man sa-

gen, dass hier eine positive Resonanz wahrgenommen wurde.  

Der Name „Referat Regenbogen“ 

umfasst nicht mehr alle, die sich an-

gesprochen fühlen sollten, daher 

wird ein neuer Referatsname ange-

strebt 

 

[Till Uhde] Soll das Referat Regenbogen in Queer YMR umbenannt werden? 

[B 042 - 2019] ja nein Enthaltung 

9 0 3 

- Bestätigt-  

 

[Die ReferentInnen des Queer YMR] verlassen den Raum. 
19.32 Uhr 

 

TOP 3 Beschlussanträge 

TOP 3.1       Antrag auf Projektvorschuss für den Urbanistenball -> [Anno Schmalstieg] 

[Anno] stellt sich und die Veranstaltung den Anwesenden kurz vor: 

Der Urbanistenball ist inzwischen zu einer alljährlichen Tradition geworden, an 

dem Lehrende, Alumni und Studierende der Urbanistik teilnehmen. Die Veran-

staltung wird jedes Jahr von den Studierenden der Urbanistik des zweiten Se-

mesters organisiert und dient des Kennenlernens und der Vernetzung.  

Einem offiziellen Teil des Balls folgt später eine Party. 

Der Projektvorschuss wird hauptsächlich dazu benötigt, die Location zu bezah-

len. Die bisherigen Veranstaltungen konnten immer kostendeckend durchge-

führt werden.  

 

Traditioneller Ball für Lehrende, Stu-

dierende und Alumni der Urbanistik 

Organisation immer durch Urbanis-

ten des 2. Semesters 

Projektvorschuss zur Zahlung der 

Location 
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Das Zahlungsziel wäre 01.07.2019. 

Die Runde einigt sich darauf, dass Abstimmung vom neuen StuKo durchgeführt 

wird. 

Bisherige Veranstaltungen immer 

kostendeckend 

Zahlungsziel 01.07.2019 

 

Es erfolgt eine Übersetzung für die internationalen Studierenden durch [Lukas Lindemann]. 

 

TOP 4 Aktuelle Debatte 

Es findet keine aktuelle Debatte statt.  

 

TOP 5 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

TOP 5.1 Informationen  

5.1.1 Rechenschaftsbericht der Legislatur 2018/2019 

[Tobias] fasst zusammen, was der StuKo der Legislatur 2018/2019 gemacht 

hat. Eine Übersicht liegt dem Protokoll bei. 

 

 

[Konrad Irmisch] verlässt den Raum. 
19.38 Uhr, 11 Stimmbe-

rechtigte 

 

TOP 5.2 Beschlüsse  

5.2.1 Bestätigung der Beschlüsse aus der Vorstandssitzung vom 

20.02.2019 

Es steht noch die Bestätigung zweier Vorstandsbeschlüsse aus der Le-

gislatur 2018/19 aus: 

[B 012 – 2019] [Tobias Kühn] Wer ist dafür, [Linda Redeker] und [Nora 

Gersie] zu den beiden Wahlvorständen für die Fachschaftswahlen im 

Auftrag des StuKo zu bestimmen?  

-bestätigt- 

[B 013 – 2019] [Tobias Kühn] Wer ist dafür, dem Kontor&Stift für Anschaffungen 

im Auftrag des SKHC einen Projektvorschuss in Höhe von 2.000,-€ zu genehmi-

gen, Rückzahlung bis zum 07.06.2019.  

-bestätigt- 
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TOP 6 Arbeitsstände 

TOP 6.1 Urabstimmung -> [Peter Kersten] 

- Information von [Fr. Kopf] über den Einzug der Semesterbeiträge, Termine, Zeitfenster, Veröffentlichung 

auf der Website, etc. -> [Simone] 

 

Erledigt, alle beteiligten warten auf Zuarbeit, [Sophie Mehner] wird nochmal an-

gefragt -> [Till] 

 

 

TOP 6.2 Bauvorhaben Coudraystraße 13D – Vertretersuche -> [FsR B] 

 

Erledigt.   

 

TOP 6.3 Tag der Lehre -> Unterstützung bei der Organisation gesucht 

- Antwortmail zur Anfrage von [Fr. Hippler] -> [Urs] 

- Einladung der Preisträger -> [Konrad] 

 

-Erledigt. 

-Einladung der Preisträger -> erledigt. Alle bis auf [Prof. Bachhuber] und [Dirk 

Slawinsky] haben zugesagt, es ergeht die Bitte, eine Übersicht der Preisträger 

an den Vorstand zu schicken. 

 

 

[Tobias Kühn] verlässt den Raum. 
19.46 Uhr, 10 Stimmbe-

rechtigte 

 

TOP 6.4 Bündnis Partizipation – Formulierung einer Stellungnahme des StuKo -> [Leon], [Tobias] 

 

Erledigt.  

 

TOP 6.5 Klausurtagung – Organisation 

- Versand der Aufgabenliste an [Konrad] -> [Knut] 

- Anmeldemail an StuKoten, Fachschaften, Referate -> [Elli] 

- Erstellen eines Doodle mit den anstehenden Aufgaben -> [Konrad] 

 

- Erledigt 

- Erledigt 
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- Erledigt 

Eine Bitte an alle: jeder möchte sich bitte noch als Helfer eintragen.  

Es folgt in Kürze eine Info-Mail an alle mit den Eckdaten, Treffpunkt, Ablauf, etc. 

 

[Konrad Irmisch] betritt den Raum. 
19.50 Uhr, 11 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Tobias Kühn] betritt den Raum. 
19.50 Uhr, 12 Stimmbe-

rechtigte 

 

Ausschreibungen  

- Ausschussmitglied KuFö-Ausschuss für K & G -> [Dirk] 

Noch nicht erledigt 

- Nachfolge Kassenwart/Referat Finanzen ab August -> [Dirk] 

Noch nicht erledigt 

- Senatoren -> [alle Fachschaften] 

Erledigt außer für die Fs A & U [Anna Wagner] sagt zu, sich hierum zu küm-

mern. 

 

 

TOP 7 Vorstellung und Wahl von ReferentInnen und Delegierten 

TOP 7.1 Vorstellung und Wahl Referentin Initiativen-Koordination -> [Sophie Grimme] 

 

[Sophie] stellt sich vor: sie studiert HCI im 2. Semester Master, sie ist seit dem 

Wintersemester 2017 in Weimar, möchte StuKo als Referentin für Initiativen-

Koordination unterstützen. Sie hat großen Spaß am Organisieren.  

Die Runde hat keine weiteren Fragen, die Abstimmung per Stimmzettel erfolgt 

nach der Neukonstituierung des StuKo. 

 

 

Pause 20.22-20.40 Uhr 

 

Nun folgt die konstituierende Sitzung. 

Zunächst stellen sich kurz zwei Referenten vor, die nicht an der Klausurtagung teilnehmen werden: 
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[Torsten Zern], Referent für Hochschulpolitik stellt sich der Runde vor:  

[Torsten] vertritt den StuKo als Referent in hochschulpolitischen Angelegenhei-

ten. Beispielsweise nimmt er an den Treffen der KTS (Konferenz Thüringer Stu-

dierendenschaften) teil, dies ist ein sehr wichtiges Gremium, jede Hochschule 

hat zwei Sitze. Die KTS arbeitet u.a. an Stellungnahmen zu gesetzlichen Vorha-

ben wie z.B. dem ThürHG oder führt z.B. Verhandlungen für das VMT-Semes-

tertickets oder das Bahnticket. 

[Martin Tippmann] ist der zweite Referent in der Runde. Er ist der Referent für 

Digitale Infrastruktur des StuKo und damit Ansprechpartner wenn es um die 

Website der M18 geht, die IT des Hauses, die Rechner und den Drucker im 

Büro oder auch Email-Verteiler. 

 

 

[Lukas Lindemann] übersetzt ins Englische. 

Im Anschluss wechseln alte und neue StuKoten die Plätze. 

Es folgt nun die Vorstellung der neuen StuKoten auf traditionelle StuKo-Art mit einer kurzen persönlichen 

Vorstellung, Studiengang und Lieblingsgewürz: 

 

TOP 7.3 Vorstellung und Wahl des StuKo für die Legislatur 2019/2020 - vorgezogen 

[Till Uhde], 4. Semester Urbanistik Bachelor, war in der vergangenen Le-

gislatur bereits im StuKo und hier auch Vorstand und möchte einige 

Themen weiterbearbeiten, Lieblingsgewürz: Rosmarin, er nimmt die 

Wahl an. 

[Julius Habel], 2. Semester Baumanagement Bachelor, Lieblingsgewürz: 

Salz, er nimmt die Wahl an. 

[Knut Rothe], Medieninformatik, er möchte die neuen StuKoten und 

Fachschaftsmitglieder in ihre neuen Aufgaben einlernen, Lieblingsge-

würz: Muskatnuss, er nimmt die Wahl an. 

[Om Sai Aravind Veeramalla], 2. Semester Digital Engineering Master, er 

ist aus Indien, Lieblingsgewürz: Chili, er nimmt die Wahl an. 

[Sophie Grimme], HCI im 2. Semester Master, Lieblingsgewürz: Zimt, sie 

nimmt die Wahl an. 

[Anh Phuong Le], kommt aus Vietnam, 3. Semester Computer Science 

for Digital Media Master, Lieblingsgewürz: Fischsauce, und sie organi-

siert gerne und trifft gerne andere Menschen, sie nimmt die Wahl an.  

[Sreekanth Buddhiraju], kommt aus Indien, NHRE Master im 2. Semes-

ter, möchte gerne Menschen treffen, Lieblingsgewürz: Kurkuma, er 

nimmt die Wahl an. 
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[Annika Wismer], 8. Semester Urbanistik Bachelor, möchte durch die 

Mitarbeit im StuKo gerne die Uni und ihre Strukturen besser kennenler-

nen, Lieblingsgewürz: Salz, sie nimmt die Wahl an. 

[Lukas Lindemann], 8. Semester Urbanistik Bachelor, er war bereits vor 

zwei Jahren im Fachschaftsrat A & U tätig und hat seine Fachschaft auch 

im Senat als studentischer Senator vertreten, ihn interessiert u.a. die 

Überarbeitung der Wahlordnungen, Lieblingsgewürz: Kümmel, er nimmt 

die Wahl an. 

[Antonia Stuhm], 2. Semester Architektur, sie möchte durch ihre Arbeit 

im StuKo die Universität besser kennenlernen, Lieblingsgewürz Rosma-

rin, sie nimmt die Wahl an.  

[Sophie Littmann], Bauingenieurwesen 6. Semester Bachelor, Lieblings-

gewürz: Pfeffer, sie nimmt die Wahl an. 

[Leah Lemmermann], Visuelle Kommunikation 2. Semester Bachelor, 

möchte gerne neue Leute kennenlernen und hat Spaß am Organisieren, 

Lieblingsgewürz: Kardamom, sie nimmt die Wahl an. 

[Lena Wallaschek], Produkt-Design 2. Semester, Lieblingsgewürz: Curry, 

sie nimmt die Wahl an.  

[Jan Schneider], Produkt-Design 2. Semester Bachelor, Interesse an der 

Funktionsweise und Struktur der Uni, Kontakt zu anderen Menschen 

knüpfen, Lieblingsgewürz: Anis, er nimmt die Wahl an. 

[Gabi Ziegler], Bauingenieurwesen 2. Semester Bachelor, sie möchte 

gerne Leute aus anderen Fakultäten kennenlernen, Lieblingsgewürz: 

Kala Namak, sie nimmt die Wahl an. 

[Simone Braun], Geschäftsführerin des StuKo und erste Ansprechpart-

nerin für alle Anliegen, Lieblingsgewürz: Kurkuma.  

 

Der neue StuKo beginnt seine Arbeit mit 15 anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern, alle Fakultäten sind 

vertreten, er ist somit beschlussfähig. 

 

TOP 7.2 Entlastung des StuKo der Legislatur 2018/2019  

Es wird der Antrag auf Entlastung des StuKo der Legislatur 2018/2019 gestellt:  

 

[Balint Kemeny] Antrag auf Entlastung des StuKo der Legislative 2018/2019 

[B 043 - 2019] ja nein Enthaltung 

13 0 2 

- Bestätigt-  

 

Es folgt die Wahl des neuen StuKo-Vorstandes mit einer kurzen Vorstellung der Kandidaten: 
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[Till Uhde], war schon in der vergangenen Legislatur StuKo-Vorstand für 

die Fachschaft A & U und möchte einige angefangene Themen gerne 

weiterführen, wie z.B. die Überarbeitung der Wahlordnungen.  

[Knut Rothe], war ebenfalls bereits in der letzten Legislatur StuKo-Vor-

stand für die Fachschaft M. Er konnte vieles lernen, sein Fokus liegt auf 

einigen Projekten, die er gerne weiterverfolgen möchte, er stellt sich als 

einer von zwei möglichen Kandidaten für M zur Wahl. 

[Om Sai Aravind Veeramalla] möchte gerne die Vertretung der internati-

onalen Studierenden übernehmen und diese in der Studierendenver-

tretung etwas präsenter machen, da sie inzwischen einen beachtlichen 

Teil der Studierendenschaft an der Bauhaus-Universität ausmachen. 

Seine Deutschkenntnisse sind jedoch sehr gering. Er ist der zweite Kan-

didat, der sich für die Fachschaft M als StuKo-Vorstand zur Wahl stellt.  

[Jan Philipp Schneider], interessiert sich dafür, wie die verschiedenen 

Schnittstellen der Gremien an der Uni funktionieren, er möchte die stu-

dentische Mitbestimmung näher kennenlernen. 

[Gabi Ziegler] wurde in der konstituierenden Sitzung des Fachschaftsra-

tes B gefragt, ob sie den Posten des StuKo-Vorstandes übernehmen 

möchte. Sie ist interessiert an Diskussionen und möchte sich gerne ein-

bringen. 

 

 

[Gabi Ziegler] verlässt den Raum. 
21.19 Uhr, 14 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Till Uhde] verlässt den Raum. 
21.19 Uhr, 13 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Jan Philipp Schneider] verlässt den Raum. 
21.19 Uhr, 12 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Om Sai Aravind Veeramalla] verlässt den Raum. 
21.19 Uhr, 11 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Knut Rothe] verlässt den Raum. 
21.19 Uhr, 10 Stimmbe-

rechtigte 
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Es folgt die Personaldebatte: [Balint Kemeny] übernimmt von [Till Uhde] die Moderation. 

Die Personalie des StuKo-Vorstandes für die Fachschaft M wird nach Personaldiskussion per Stimmzettel für 

[Knut Rothe] entschieden. 

 

[Gabi Ziegler] betritt den Raum. 
21.54 Uhr, 11 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Till Uhde] betritt den Raum. 
21.54 Uhr, 12 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Jan Philipp Schneider] betritt den Raum. 
21.54 Uhr, 13 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Om Sai Aravind Veeramalla] betritt den Raum. 
21.54 Uhr, 14 Stimmbe-

rechtigte 

 

[Knut Rothe] betritt den Raum. 
21.54 Uhr, 15 Stimmbe-

rechtigte 

 

Im Anschluss erfolgt die Wahl der Vorstände per Wahlzettel: 

 

[Balint Kemeny] Wahl von [Till Uhde] zum StuKo-Vorstand für die Fachschaft A & U 

[B 044 - 2019] ja nein Enthaltung 

14 0 1 

- Bestätigt- 

[Till Uhde] nimmt die Wahl an. 

 

[Balint Kemeny] Wahl von [Jan Philipp Schneider] zum StuKo-Vorstand für die Fachschaft K & G 

[B 045 - 2019] ja nein Enthaltung 

13 0 2 

- Bestätigt- 
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[Jan Philipp Schneider] nimmt die Wahl an. 

 

[Balint Kemeny] Wahl von [Gabi Ziegler] zum StuKo-Vorstand für die Fachschaft B 

[B 046 - 2019] ja nein Enthaltung 

15 0 0 

- Einstimmig bestätigt-  

[Gabi Ziegler] nimmt die Wahl an. 

 

[Balint Kemeny] Wahl von [Knut Rothe] zum StuKo-Vorstand für die Fachschaft M 

[B 047 - 2019] ja nein Enthaltung 

13 0 2 

- Bestätigt-  

[Knut Rothe] nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7.1         Vorstellung und Wahl Referentin Initiativen-Koordination -> [Sophie Grimme] 

[Sophie] kann nun per Stimmzettel gewählt werden. Vorher wird sie aus der 

Runde noch gefragt, ob sie sich die Ausübung zweier Positionen in der Studie-

rendenvertretung zutraut? 

[Sophie] traut sich zu, sowohl das Mandat im StuKo als auch die Stelle der Re-

ferentin für Initiativen-Koordination auszuüben, da die Referatsstelle keine re-

gelmäßige Arbeit voraussetzt, sondern lediglich einige Phasen im Jahr etwas 

aufwändiger ist.  

Nun erfolgt die Wahl. 

 

 

[Till Uhde] Wahl von [Sophie Grimme] zur neuen Referentin für Initiativenkoordination 

[B 048 - 2019] ja nein Enthaltung 

14 0 1 

- Bestätigt-  

[Sophie] nimmt die Wahl an. 

 

[Jonas Weber] betritt den Raum. 
22.17 Uhr 

 

[Peter Kersten] betritt den Raum. 
22.17 Uhr 
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TOP 7.3 Wahl der Finanzreferenten -> [Peter Kersten], [Jonas Weber] 

 

[Peter Kersten] und [Jonas Weber] stellen sich den neuen StuKoten kurz vor. 

Sie sind die Finanzreferenten des StuKo, wobei [Peter] der Haushaltsverant-

wortliche ist und [Jonas] das Amt des Kassenverantwortlichen innehat.  

Ihr Posten muss vom neuen StuKo durch Personalwahl bestätigt werden.   

[Jonas] gibt in die Runde, dass er nur noch bis zum Sommer sein Amt ausüben 

kann und dann ins Ausland geht. Da für das Amt etwas Einarbeitung sinnvoll ist 

wäre es gut, einen potenziellen Nachfolger bereits ab etwa Juni in die Aufgaben 

einführen zu können. 

Nachdem es keine weiteren Fragen gibt, erfolgt die Personalwahl per Stimm-

zettel. 

 

 

Erneute Bestätigung der Finanzrefe-

renten durch den neuen StuKo 

 

[Till Uhde] Bestätigung von [Peter Kersten] als Haushaltsverantwortlichen/Referat Finanzen 

[B 049 - 2019] ja nein Enthaltung 

14 0 1 

- Bestätigt-  

[Till Uhde] Bestätigung von [Jonas Weber] als Kassenverantwortlichen/Referat Finanzen 

[B 050 - 2019] ja nein Enthaltung 

13 0 2 

- Bestätigt-  

[Peter] und [Jonas] nehmen die Wahl an. 

 

[Jonas Weber] verlässt den Raum. 
22.32 Uhr 

 

[Peter Kersten] verlässt den Raum. 
22.32 Uhr 

 

Es erfolgt nun die Abstimmung für den Projektvorschuss zum Urbanisten-Ball: 

[Till Uhde] Wer stimmt für den Projektvorschuss für den diesjährigen Urbanistenball in Höhe von 600,-€, Rückzah-

lung bis zum 01.07.2019? 

[B 051 - 2019] ja nein Enthaltung 

15 0 0 

- Einstimmig beschlossen-  

 

TOP 8 Sonstiges 



 

 

 

 

 

 

 
 14 | 14 

 

TOP 8.1 Organisation der künftigen StuKo-Sitzungen  

Die Organisation der zukünftigen StuKo-Sitzungen soll auf der Klausurtagung 

thematisiert werden. 

 

 

TOP x ggf. nicht-öffentlicher Teil 

 

TOP y nächste Sitzung 

Termin:   27.05.2019 

Redeleitung:   [Lukas Lindemann] 

Aufgabenprotokoll: [Sophie Littmann] 

Verpflegung:   [Lena Wallaschek] 

 

Ende der Sitzung: 22.49 Uhr 

 

 

 


